

LA1: Überarbeitung Grundsatzprogramm

ÄNDERUNGSANTRAG LA1-052

Antragsteller*in: *Julian Fritsch*

Antragstext

Von Zeile 46 bis 54:

„Um diesem Dilemma entgegenzuwirken, sollten Hochschulen ihre Curricula entsprechend anpassen und Raum für Auslandssemester schaffen. ~~Eine mögliche Lösung hierfür könnten curriculare Mobilitätsfenster sein, innerhalb derer Studierende Wahlfächer belegen können. Dies erleichtert nicht nur die Anerkennung von im Ausland erworbenen Studienleistungen, sondern minimiert auch den Aufwand für die Suche nach Pflichtfach-Äquivalenten an der Partneruniversität. Studierende profitieren somit von einer umfassenden internationalen Erfahrung, ohne dabei wesentliche Bestandteile ihres heimischen Curriculums zu vernachlässigen.“~~“

Begründung

Für ein Grundsatzprogramm mE viel zu konkret ausgeführt.